

# COLUMNAS SSC



## SÍNTESIS INFORMATIVA



## COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA  
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS



Pablo Vázquez Camacho

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
La Razón	<a href="#">Rozones</a>	Reacción policial en Iztacalco	Si algo hay para destacar dentro del drama que rodeó a la balacera en Iztacalco, en la que lamentablemente siete ciudadanos resultaron lesionados, entre ellos una niña, es la reacción de la Policía capitalina, que no se dejó amedrentar por la agresión de extorsionadores. Los elementos de la SSC, que encabeza <b>Pablo Vázquez</b> , respondieron el ataque y, además de abatir a dos delincuentes, detuvieron a otros 10.

SSC CDMX

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
El Independiente	<a href="#">Glorieta de Colón</a>	Extorsionan policías junto a oficina del subsecretario de Tránsito	A escasos 200 metros de las oficinas del <b>subsecretario de Control de Tránsito de la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la CDMX, Francisco Javier Moreno Montaño</b> , en el cruce de avenida Cuauhtémoc y La Morena, todos los días atracan al ciudadano... policías de tránsito. Es común ver al oficial José de Jesús Luciano Moreno, quien amedrenta a los conductores de que se va a llevar su coche al corralón y les atiza, falsamente, de que supuestamente tienen infracciones de tránsito y les va a costar el chistecito más de 5 mil pesos, por lo que mejor les propone un arreglo con 'descuentazo'. Trae a su ayudante, acaso en curso intensivo de 'capacitación': la oficial Cinthia Jiménez Flores, quien sin tener atribuciones para infraccionar lo hace.
Milenio	<a href="#">Trascendió</a>	FGJ	Al margen de si es ratificada o no al frente de la Fiscalía de CDMX, <b>Ernestina Godoy alista un informe de labores por la conclusión de su mandato el próximo 9 de enero</b> mientras sigue en el aire la moneda legislativa que definirá su futuro.
El Financiero	<a href="#">Confidencial</a>	Siguen pateando el bote en caso Godoy	Diputados y diputadas del Congreso de la CDMX siguen pateando el bote con relación a la ratificación o no de Ernestina Godoy como fiscal capitalina. <b>La panista Gabriela Salido, presidenta de la Mesa Directiva del Congreso, respondió a una misiva de la propia Godoy (quien pidió acelerar el proceso). Salido dijo estar imposibilitada para convocar a periodo extraordinario, al estar el Congreso en receso, y aclaró que es la Jucopo,</b>



## Síntesis informativa

03 de enero 2024

			que encabeza la morenista <b>Martha Ávila</b> , quien podría convocar a dicha sesión para votar en cualquier sentido.
La Razón	<a href="#">Rozones</a>	¿Madruguete con Godoy?	La presidenta de la Junta de Coordinación Política del Congreso capitalino, <b>Martha Ávila</b> , <b>llamó sorpresivamente a reunión virtual de este órgano para hoy. Entre los asuntos a tratar está el convocar a una sesión extraordinaria del pleno para el domingo, a fin de votar la ratificación de Ernestina Godoy en la Fiscalía de la CDMX.</b> Dicen los que saben que el llamado a la reunión de la Jucopo para este miércoles está en los límites de la legalidad, pues el calendario aprobado por el mismo órgano señala como días inhábiles del 2 al 5 de enero. Pero Ávila argumenta que hay un artículo de la Ley Orgánica que Sí permite realizar esta sesión.

## Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
El Heraldo de México	<a href="#">Sacapuntas</a>	Delfina va por más	Encarrerada va <b>la gobernadora del Edomex, Delfina Gómez</b> , en su plan para reducir la delincuencia. Luego de que <b>en sus primeros 100 días de gobierno los delitos disminuyeron 7.2%</b> , la mandataria celebró su primera reunión del año con su gabinete de seguridad, y se comprometió a ampliar ese porcentaje en los 125 municipios.
Diario Imagen	<a href="#">Perfil de México</a> Armando Ríos	México, más seguro que EU y Europa	Gracias a nuestro señor Presidente, a la cuatroté y a Morena, México es uno de los países más seguros del mundo. Hizo instalar una gráfica, seguramente de las que elabora su secretaria de Seguridad Ciudadana, <b>la periodista Rosa Icela Rodríguez, quien cada vez que es requerida asegura que México ya saldó su deuda con la sociedad, en materia criminal</b> y hoy podemos echar las campanas a vuelo por este triunfo indiscutible.
El Universal	<a href="#">Bajo Reserva</a>	Regresa la Guardia Nacional a SSPC... sólo en membretes	De acuerdo con lo establecido por la Suprema Corte, desde el lunes pasado la Guardia Nacional, comandada por David Córdova Campos, debió regresar bajo el mando de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana, porque su traslado a la Sedena fue considerado inconstitucional. Sin embargo, desde dentro de la propia Guardia que frente a esta orden sólo habrá una simulación. <b>En esa corporación no hay</b>



## Síntesis informativa

03 de enero 2024

			ninguna instrucción nueva en cuanto a su operación y todo se reduce que los formatos administrativos fueron modificados: antes venían membretados como Sedena y ahora vendrán con las siglas de la SSPC.
La Jornada	<a href="#">Editorial</a>	EU: federalismo disfuncional	El gobernador texano, <b>Greg Abbott</b> , dispuso la <b>instalación de kilómetros de alambradas para impedir el paso de migrantes</b> , mientras la <b>administración demócrata argumenta que en realidad éstas dificultan las tareas de la Patrulla</b> . En los hechos, las cercas punzocortantes han tenido un efecto muy limitado en frenar el ingreso de personas desesperadas por asentarse en ese país, pero sí se han convertido en trampas donde quedan enganchadas sus escasas pertenencias y han dejado desgarradoras imágenes de familias intentando cruzarlas con niños y bebés.

## Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Reforma Metro	<a href="#">Circuito Interior Línea 10</a>	Cuauhtémoc	Muy metida anda <b>la Alcaldía Cuauhtémoc en advertir vecinos y comerciantes que apretará las sanciones a quienes dejen la basura en lugares no autorizados</b> . Amaga con suspender la recolección en sitios donde suele haber tiraderos clandestinos. Curioso, porque un ejemplo de malas prácticas en disposición de desechos es justo lo que ocurre en la romería que se organiza en esa demarcación.
El Heraldo de México	<a href="#">Sacapuntas</a>	Se acaba la precampaña	<b>Termina este miércoles el periodo de precampaña para quienes aspiran a la jefatura de Gobierno de la CDMX</b> . Por un lado, la morenista Clara Brugada cerrará en la céntrica plaza de Santo Domingo; mientras que el abanderado del PAN, PRI y PRD, Santiago Taboada, estará en el tianguis del Salado, Iztapalapa, y en el parque del Mestizaje, en la GAM.
Excélsior	<a href="#">Frentes Políticos</a>	Asegurados	<b>Este 2024, a la par de la promoción, habrá un desfile de nombres que tendrán segura su subsistencia, al menos durante una mitad del año. Son los integrantes de los equipos de trabajo de las candidatas presidenciales Claudia Sheinbaum y Xóchitl Gálvez</b> . Hay intelectuales, economistas y políticos, así como personajes de la cultura, ciencia, tecnología, lucha social y hasta de



## Síntesis informativa

03 de enero 2024

			la farándula. Aparecen nombres como Gerardo Fernández Noroña, quien por ahora vacaciona ¿por qué, no? en Venecia.
El Financiero	<a href="#">Confidencial</a>	Se estrena y sale al quite vocera de Sheinbaum	Nombrada en el cargo desde el pasado 28 de noviembre, <b>la vocera de Claudia Sheinbaum, Tatiana Clouthier, casi casi se estrenó y salió duro al quite como defensora y escudo ante los ataques de la panista Xóchitl Gálvez.</b> Con dureza, reclamó a la aspirante presidencial del frente opositor: "Comienzas el año mintiendo; ninguna gasolinera vende el litro a 30 pesos, aquí las pruebas, ¡no olvides que al pueblo de México ya no lo marean!".
El Universal	<a href="#">Bajo Reserva</a>	Ebrard combate el aburrimiento	Quien reapareció y anda muy activo en redes sociales es <b>el ex canciller Marcelo Ebrard</b> , pero <b>no ha dicho una palabra sobre la precandidata presidencial de Morena, Claudia Sheinbaum, ni se ha aparecido en sus actos públicos.</b> Algunos despistados pensaron que los recientes posteos en redes sociales de Movimiento Ciudadano que anunciaban un importante regreso se referían a Ebrard y aún tienen esperanzas en su retorno, pero en realidad se trataba de que el joven Yuawi volverá con su "Na nana naná" a la campaña naranja.
Reporte Índigo	<a href="#">Redes de Poder</a>	La urgencia de Dante	Tal parece que <b>a Dante Delgado ya le urge darle carpetazo a la impugnación de su fallido proceso interno de precandidaturas.</b> El 11 de enero habrá una audiencia virtual, no presencial, para desahogar el tema en el que la precandidatura de Samuel García quedó mal parada y dando marometas para explicar que sí quería, pero no podía. Ahora ya viene la aclaración y se sabrá lo enlodado que estuvo el proceso interno y que cerrará ese oscuro capítulo.
La Razón	<a href="#">Rozones</a>	Retorno de Monreal	Dentro de la bancada de Morena en el Senado se preparan para el relevo en la coordinación, ante el inicio, <b>en las próximas semanas, de las precampañas en Chiapas.</b> Lo anterior debido a que <b>el senador Eduardo Ramírez será el abanderado de Morena a la gubernatura.</b> Ante esta situación, se prevé el regreso de Ricardo Monreal al liderazgo de la bancada.
Excélsior	<a href="#">Frentes Políticos</a>	Palabra de honor	<b>Mónica Soto, magistrada presidenta del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, aseguró que con la dedicación de los equipos profesionales de las cinco magistraturas con las que actualmente trabaja la Sala Superior, "se encuentra plenamente garantizado el proceso electoral de este año"</b> Soto Fregoso explicó que el día en que asumió la presidencia coincidió con su



			aniversario número 30 de servicio ininterrumpido en el sistema electoral mexicano.
El Financiero	<a href="#">Confidencial</a>	Mañana, el arribo de Lenia Batres a la SCNJ	<b>Será este jueves cuando se realice la sesión solemne del pleno de la SCJN para la investidura de Lenia Batres Guadarrama como nueva ministra del tribunal constitucional</b> , en sustitución de Arturo Zaldívar, quien renunció en noviembre pasado para sumarse al equipo de Claudia Sheinbaum. Batres Guadarrama, con larga historia en la izquierda mexicana, <b>será la quinta mujer en la actual integración del pleno de la Suprema Corte y la decimoquinta en la historia que se integra como ministra del alto tribunal.</b>
El Financiero	<a href="#">Confidencial</a>	La distracción presidencial	De visita en su tierra, el presidente <b>López Obrador hizo más pausas de lo normal durante su conferencia matutina, que por cierto duró tres horas</b> , a la hora de hablar del “¿cómo se llama?, ¿el Supremo qué?”. El Tribunal Superior de Justicia del Estado de Tabasco, le sopló su equipo.
Reforma	<a href="#">Jaque Mate</a> Sergio Sarmiento	Adultos mayores	<b>La pensión para adultos mayores subió 25 por ciento este enero para alcanzar 6 mil pesos bimestrales.</b> Son 12.1 millones los beneficiarios de este programa, que con 465 mil millones de pesos es ya el mayor del gobierno federal.



## ¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC\_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia\_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc\_cdmx



GOBIERNO DE LA  
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS